

Pressemitteilung

Experten klären auf: Herzkrank? Schütze dich vorm Herzstillstand

Veranstaltung im Krankenhaus Agatharied informiert Patienten, Angehörige und alle Interessierten über den plötzlichen Herztod

Hausham, 20.11.2023 – Im Rahmen der Herzwochen der Deutschen Herzstiftung gibt es auch dieses Jahr wieder einen Vortrag im Krankenhaus Agatharied zum Thema: „Herzkrank? Schütze dich vor dem Herzstillstand!“. Die Herzexperten des Krankenhauses Agatharied informieren Patienten, Angehörige und Interessierte am 27. November um 18 Uhr und geben Tipps zur Prävention.

In Deutschland sterben Jahr für Jahr schätzungsweise 65.000 Menschen am plötzlichen Herztod. Häufig liegt einem solchen Ereignis allerdings eine langjährige koronare Herzkrankheit (KHK) zugrunde, die nicht erkannt oder ausreichend beachtet wurde. Expertenschätzungen zufolge haben immerhin rund sechs Millionen Menschen in Deutschland eine KHK, die wiederum durch Risikokrankheiten wie Bluthochdruck, Diabetes, Fettstoffwechselstörungen (hohes Cholesterin) entsteht.

Zur Aufklärung von Patienten, Angehörigen und Interessierten gibt es im Rahmen der Herzwochen im Krankenhaus Agatharied eine Vortragsreihe der hausinternen Herzexperten. Am **Montag, den 27. November 2023** referieren Prof. Dr. med. Günter Pilz, Dr. med. Veronika Lingg und Dr. med. Turgut Brodherr von **18.00 bis 19.30 Uhr** über bedrohliche Herzrhythmusstörungen und wie man diese verhindern, vorbeugen und erkennen kann. Dabei wird insbesondere auf die implantierbaren Defibrillatoren (ICD) eingegangen – bei den geeigneten Patienten der Schutz vor dem plötzlichen Herztod. Die Vorträge finden im Restaurant des Krankenhauses statt. Der Eintritt ist frei.

„Leider ist der plötzliche Herztod zwar überwiegend eine Folge der o.g. Risikofaktoren im mittleren und höheren Lebensalter, kann jedoch auch junge Menschen betreffen, auch ohne eindeutige Vorwarnung“, erklärt Chefarzt Prof. Dr. med. Günter Pilz. „Wir sehen es als unsere Pflicht an, regelmäßig in unserem Landkreis über die Gefahren aufzuklären und sind deswegen froh, auch dieses Jahr wieder Teil der Veranstaltungsreihe der Deutschen Herzstiftung sein zu können.“

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen vom Krankenhaus Agatharied erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Keine Pressemitteilungen" an pr@khagatharied.de.

Über uns

Das Krankenhaus Agatharied ist eine moderne Akutklinik im Landkreis Miesbach. Unter anderem umfasst das medizinische Leistungsspektrum die Fachbereiche Akut- und Notfallmedizin, Allgemein-, Viszeral-, Gefäß- und endokrine Chirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie mit Schulterchirurgie, Endoprothetik und Alterstraumatologie, Kardiologie, Gastroenterologie, Neurologie, Geriatrie, Gynäkologie und Geburtshilfe sowie Kinder- und Jugendmedizin. Im Haus integriert sind Praxen für Orthopädie, Gynäkologie, Radiologie, Onkologie und Strahlenheilkunde. Das Krankenhaus Agatharied ist außerdem Akademisches Lehrkrankenhaus der LMU München, betreibt das ambulante OP-Zentrum Oberland, das Medizinische Versorgungszentrum Holzkirchen im Atrium und das Orthozentrum Miesbach. Zudem besteht eine Beteiligung am OPAL-Palliativteam, dessen Gründungsgesellschafter unser Haus ist.

Für Notfälle ist das Krankenhaus nicht nur mit seiner großen Geburtshilfe mit benachbarter Kinderheilkunde, sondern auch mit seinem Trauma-, Herzinfarkt- und Schlaganfallzentrum, Hubschrauberlandeplatz sowie hochmoderner gastroenterologischer Diagnoseverfahren bestens gerüstet. Agatharied konnte viele renommierte Mediziner gewinnen und in zahlreichen Disziplinen erfolgreich innovative Wege beschreiten, so dass es nicht nur als Akutkrankenhaus höchstes medizinisches Niveau bieten kann. Hochspezialisierte und zertifizierte Kompetenz erhalten die Patienten in den ausgewiesenen Zentren, wie dem Darmkrebszentrum, dem Endometriosezentrum, dem Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung, dem Gefäßzentrum, dem Hernienzentrum, der Schulter- und Ellenbogenklinik, dem Pankreaszentrum Oberland, sowie dem regionalen Traumazentrum.

Zu den „Leuchtturmprojekten“ in der Erfolgsgeschichte des Hauses zählen: Narbenlose Schilddrüsenchirurgie sowie eine Anastomosenchirurgie, beide Bereiche mit innovativen Methoden für eine besonders hohe Patientensicherheit, das zertifizierte Endometriosezentrum der höchsten Versorgungsstufe, ein Zentrum für Schulter- und Ellenbogenchirurgie sowie die Telemedizinische Palliative Care für neurologische Patienten. Zudem konnte mit der Puls-Feld-Ablation bei der Behandlung von Herzrhythmusstörungen ein besonders innovatives Verfahren eingeführt werden. Mit der Nutzung der Robotik in der Endoprothetik setzt das Haus abermals auf modernste Verfahren für ein Höchstmaß an Patientensicherheit und medizinischer Ergebnisqualität.

Ansprechpartner für die Medien:

Krankenhaus Agatharied

Benjamin Bartholdt

Vorstand

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3001

E-Mail: vorstand@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de

Nina Lutz

Leiterin Unternehmenskommunikation, Presse

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3002

E-Mail: pr@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de